





verificando su movimiento de retirada, poniendo a Gaeta, detrás de Venafro, Sessa y Teano, pequeñas poblaciones...

El Senado de Palermo ha dado por unanimidad el título de ciudadano de aquella capital al productador Mordini.

La Gaceta oficial de Turin publica la siguiente nota: «El 21 del corriente los estados mayores y las tripulaciones de los buques de guerra napolitanos...»

Hemos recibido por el correo un folleto, impreso en París, y que lleva por título: La revolución actual en Méjico.

El viaje del príncipe de Gales por los Estados-Unidos, ha dado lugar a nuevas y terribles suertes del aeróbata Blondin.

Blondin, después de haberse despojado de su tocado de jefe indio, colocó sobre sus espaldas unos fuertes tirantes de los que pendían dos recios ganchos...

El Sr. D. José Luis Retortillo ha publicado en La América un interesante artículo acompañado de un proyecto de Asociación para premiar las acciones virtuosas de las clases pobres.

coincidiendo la publicación, hecha por la junta municipal de Beneficencia, del programa para la adjudicación de dichos premios.

El Sr. Retortillo, que ha tenido la suerte de poder prestar su cooperación en el establecimiento de alguna institución de índole análoga a la de que se trata...

El deseo del Sr. Retortillo era que su proyecto se discutiera públicamente, iniciando ya el pensamiento de los premios a la virtud por la junta de beneficencia de Madrid...

El pro-dictador de Sicilia ha dado un decreto por el que se instituye un Consejo de Estado extraordinario para examinar cuáles serán en la organización de la gran familia italiana las instituciones más convenientes...

El general Benedek, general en jefe del ejército austriaco en Italia, saldrá el 1.º de noviembre de Viena para Verona.

De nuestro distinguido amigo y corresponsal en Florencia, hemos recibido hoy la siguiente carta:

Cuando esta llegue a sus manos, el telegrafo habrá hecho saber anticipadamente en Madrid dos sucesos que deben ejercer una inmensa influencia en los destinos de Italia.

Sin aventurar mucho en el campo de las conjeturas puede afirmarse que ambas medidas son indicios muy probables de que Austria se prepara a la guerra...

En Nápoles las cosas marchan a la entera satisfacción del Piamonte, Garibaldi ha anunciado por una proclama que solo aguarda la llegada de Victor Manuel para deponer en sus manos la dictadura.

Los periódicos de esta última capital traen ayer un singular documento, que no me atrevo a dar por auténtico.

Por benévolo y candido que supongamos al dictador, es contar demasiado con su docilidad creer que lo hayan podido inducir a firmar semejante documento como remedio a los trastornos que en gran parte ha creado el mismo.

El Sr. Nuñez Arenas anuncia al Congreso que la comisión que entiende en el proyecto de ley sobre anticipo de créditos por cuenta de subvenciones...

Aquellos periódicos ingleses que hace mucho tiempo vienen insultando a España y calumniando groseramente a los objetos más queridos y respetados en nuestro país...

El gobierno portugués trata de organizar la estadística del reino, reconociendo como ha reconocido el nuestro, su gran importancia.

La Gaceta oficial de Turin confirma las noticias que se habían anunciado, publicando los reales decretos que elevan al grado de generales de ejército...

En Barcelona se anuncia una novela titulada Los Misterios del Saladero. Su autor, D. Cefirino Tresserra, dice haberla escrito en la cárcel...

Se ha declarado de real orden que deben sujetarse a la aprobación del gobierno los reglamentos de los establecimientos de beneficencia particulares.

TERCERA EDICION.

A LAS SIETE DE LA NOCHE.

A la hora de entrar nuestro número en prensa, no habíamos recibido ningún despacho telegráfico del extranjero.

El Constitucional de ayer publicó un artículo de fondo, en el que se ocupaba de la cuestión relativa a establecer en Madrid una aduana de primera entrada...

Ayer tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del extranjero.

París 29.—En la Bolsa se ha hecho el 3 por 100 francés a 68-85; el 4 1/2 a 95-80; el 3 por 100 español interior a 47-1/8; el exterior a 00; la diferida a 39 3/8, y la amortizable a 23.

En la Bolsa de Madrid de hoy se publicó el consolidado al contado a 48-60, a fin del corriente a 48-55, y a fin del próximo a 48-90.

CORTES.

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS.

Sesión celebrada el 29 de octubre de 1860. Se abre la sesión a las dos y cuarto. Ocupan el banco ministerial los señores presidente del Consejo y ministros de Hacienda, Marina, Gracia y Justicia y Gobernación.

El Sr. Nuñez Arenas anuncia al Congreso que la comisión que entiende en el proyecto de ley sobre anticipo de créditos por cuenta de subvenciones...

El señor presidente del Consejo de Ministros lee un proyecto fijando la fuerza permanente del ejército para 1861 en cien mil hombres.

El señor ministro de Gracia y Justicia manifiesta que el gobierno reproduce el proyecto de ley sobre notariado.

Se da cuenta de una exposición de los colegios de notarios de varias provincias del reino solicitando ser incluidos en las capacidades electorales del nuevo proyecto de ley.

Como español y católico, el orador al dirigirse a católicos y españoles esperaba su señoría que se respondiese al llamamiento que ha hecho el Santo Padre...

Hacer de Italia una sola nación es en sentir del señor Aparici una aspiración notable, pero por el camino que se ha emprendido, huyendo de la influencia de Austria...

De la unión de Napoleón y del rey galantísimo, repulsa que se está representando una de las farsas más indignas que han conocido los siglos.

El Sr. Aparici y Guirarro dice que no hay comparación entre el rey Victor Manuel y Atila, y que cree deshonrar la memoria de este azote de la humanidad...

La situación de Roma al parecer protegida por Napoleón, cuya potente espada no corta allí, no puede ser más angustiosa, y el Sumo Pontífice pide auxilios a todos sus hijos los católicos...

El orador cree que la caída de la monarquía y del poder temporal de la Santa Sede, arrastrará indispensablemente tras sí la de todas las monarquías de Europa...

El señor presidente del Consejo de ministros empieza rogando al Congreso que no tome en consideración la proposición sin entrar en las apreciaciones que se ha permitido el Sr. Aparici...

El señor duque de Tetuan declara, que interprete el gobierno de los sentimientos de una nación católica como España, hará siempre cuanto le sea posible en auxilio del Padre común de los fieles...

El Sr. Aparici retira la proposición diciendo que hace en ello dos grandes sacrificios, e indicando que principalmente le mueve a dar este paso el temor de que pudiera interpretarse la votación de un modo equivocado por el país.

Se aprueba sin discusión las actas de Jueca, Montañán y Algeciras, y la admisión de los Sres. Euall, Lopez Cano y Blanco del Valle.

Se aprueba también un proyecto de pensión a doña Josefa Avela y Velarde.

Verificado el escrutinio, resultó elegido segundo vicepresidente el Sr. Monares.

Se levantó la sesión a las cuatro para reunirse el Congreso en secciones, anunciándose que mañana se discutirán los dictámenes de actas que quedan sobre la mesa, y esplanará su interpeleación el señor Vahamonde.

ESPECTACULOS.

Lucrezia Borgia. CIRCO.—A las ocho y media de la noche. VARIEDADES.—A las ocho de la noche. La escuela de la vida.—Baile. ZARZUELA.—A las ocho y media de la noche.—Memorias de un estudiante. PRINCEPE.—A las ocho de la noche.—Un tonto y una raposa.—Como se enciende un marido.—Baile.—Acertar por carambola.—Don Eudujido.

TOROS.

Ayer pudieron despedirse por este año los aficionados a bichos, puesto que el tiempo, aunque sereno y templado en la corrida villa, ha de volver la casaca regularmente muy pronto.

Anunciada la fiesta como última de la presente temporada, las localidades de la plaza se hallaban ocupadas en gran parte a las tres y media, hora en que se presentó en el redondel.

Carriador, verdugo en negro, corniabierto, perteneciente al señor marqués del Saltillo, antes de Lesaca, con divisa celeste y blanca. Siete puyazos y tres pares de banderillas fueron suficientes para que el Tato le trasquilase de un mete y saca en hueso, bien señalado arrancando, y un pinchazo cortó bien dirigida, en la que estuvo encunado, descabellándole a la primera.

Cantarrillo, retinto en negro, bien armado, de la ganadería de D. Francisco Arjona Guillen, antes del Sr. marqués de la Conquista, divisa encarnada y amarilla, llevó seis rejonazos, un par y tres medios de rehiletes, despachándole Mora de una gran estocada a paso de banderillas.

Matejón, negro, bien puesto, correspondía así como el siguiente a la vacada de D. José Vello, divisa blanca (nuevos en esta plaza). Tomó nueve varas y dos pares y medio de pendientes, matándole Suarez de un volapie en hueso y una estocada corta, derecha y delantera arrancando, intentando descabellarle una vez sin conseguirlo.

Famoso, negro, bien armado, recibió trece lanzazos y un par y dos medios de palitos, saltando dos veces la barrera. El Tato le avió de una magnífica estocada a un tiempo.

Leon, retinto albaño cornicorto y hermano del primero, saltó una vez el olivo admitiendo diez y siete puyazos y tres pares de colgantes, rematándole Mora de un pinchazo en hueso arrancando, bien señalado, una estocada corta arrancando, otra corta a volapie y una buena lo mismo.

Matayeguas, retinto cornicorto y de igual procedencia que el segundo, aguantó ocho varas y un par y dos medios de banderillas, matándole Suarez de un pinchazo en hueso arrancando y dos estocadas lo mismo, un poco baja la segunda.

Sevilla trabajó regularmente; su compañero Pinto no quiere agradar al público en general picando como este desea, y lo sentimos, pues que ese mismo público reconoce en el citado lidiador dotes especiales para ser de los primeros en su cuerda. Charpa, reserva, puso unos cuantos buenos puyazos al segundo, quinto y sexto toro.

Los banderilleros Cuco, Lillo, Mora, Mariano, Marcelo, Alcor, Garrido y Pulga no estuvieron tan afortunados en su suerte respectiva como ordinariamente; pero en cambio se distinguieron el Cuco, ayudando a los matadores, y Mariano en los quites de varas. Morita gustó mucho al banderillar el primer toro.

El Tato, más sereno y bravo cuanto mayor es el peligro, se llevó la palma de los espadas, no olvidando a Gonzalo Mora, que se manifestó más parado y oportuno que la corrida anterior. Suarez hizo cuanto pudo por complacer y esto le hace acreedor a que sea tratado con indulgencia. Confiamos en que procurará adelantar, pues es aun joven, de buena estatura y no le falta valor.

El ganado salió mediano, siendo fojos los dos toros nuevos y matando entre todos a lo sumo unos diez buenos caballos.

Presidió con acierto, D. Gregorio Robledo y Gomez.

Apreciables lectores y lidiadores, el 31 de marzo próximo es Pascua de Resurrección, y naturalmente, primera fiesta de toros. Hasta entonces, salud y... con Dios!

DIARIO DE LAS FAMILIAS.

Santo de mañana.—San Claudio y compañeros mártires.

Cultos religiosos.—Cuarenta Horas en la iglesia de San Juan de Dios, donde progresa celebrándose la solemne novena del Arcángel San Rafael, a espensas de su real congregación, para pedir al Todopoderoso por las necesidades de la iglesia y del reino y bien espiritual y temporal de los congregantes y devotos del Santo Arcángel.

Cuadro notable.—Entre los que llaman la atención en la Exposición de bellas artes figura El nacimiento de Venus, del señor Gomez y Cros. Esta composición ha sido inspirada por una poesía del Sr. Martínez de la Rosa.

Sobre una concha, que sostiene un tritón, se ve a la diosa del Amor entre las espumosas olas enjugando sus cabellos, de los que se desprenden perlas, que una nereida recoje en una concha nacarada: varios amorcillos la rodean, jugueteando entre las aguas sobre los delirios, y saltando donde está la diosa. Uno de aquellos la corona con mirto y rosa, que le están consagrados. Sobre la cabeza brilla una estrella.

Composición caprichosa y bien entendida, colorido natural y brillante, el Sr. Gomez ha sabido vencer la dificultad de dar efecto a unas carnes de mujeres y niños sobre un fondo no oscuro, sino de cielo y agua. El tritón que coje la concha tiene un colorido caliente y contrapone bien el cutis blanco de la hermosa Venus. Los niños están pintados con mucha gracia, sobre todo el que salta a la concha donde está la diosa rompiendo por entre la espuma de las olas del mar. La nereida que está recogiendo las perlas que se desprenden de la cabellera de Venus, tiene mucha verdad y un colorido vigoroso. En suma, el cuadro de El nacimiento de Venus, del Sr. Gomez Cros, es una obra de las mejores y no esperaríamos menos del autor de las batallas de Otumba y de Pavia y del techo del salón-dormitorio de S. M. la Reina. Mucho

